

Antrag Nr. 17-O-09-0005

Gemeinsamer Antrag aller Fraktionen

Betreff:

Verkehrsregelung Hellgasse - Gemeinsamer Antrag aller Fraktionen

Antragstext:

Nach dem Beschluss vom 14.06.2016 wurde in der Hellgasse stadtauswärts das absolute Halteverbot verlängert, um gefährliche Straßenverkehrssituationen zu verhindern. Dies führte zur Verlagerung der parkenden Fahrzeuge auf die andere Straßenseite mit dem Ergebnis, dass der Bereich für einfahrende Fahrzeuge nur schwierig einsehbar und Begegnungsverkehr nur bedingt möglich ist.

Vom Tiefbauamt, Frau Schmitteckert, wurde anlässlich einer am 17.11.2016 durchgeführten Begehung darauf hingewiesen, dass auf einer Erschließungsstraße Begegnungsverkehr möglich sein muss. Herr Kürten von der Straßenverkehrs-Behörde empfahl ebenfalls aufgrund von Anwohnerbeschwerden auch auf der anderen Straßenseite ein Haltverbot einzurichten. Die Möglichkeit, einzelne Stellplätze zu prüfen und so mindestens zwei bis drei Parkplätze vorzuhalten, hält Herr Kürten nicht für zielführend.

Der Zustand des Banketts ist mittlerweile durch die schweren dort parkenden Fahrzeuge sehr schlecht geworden.

Der Ortsbeirat beantragt deshalb, kurzfristig auch auf der anderen Seite der Hellgasse ein Halteverbot einzurichten.“

Wiesbaden, 27.02.2017